



## Portes ouvertes

publié le 13/03/2017

Le vendredi 10 mars, le collège organisait sa traditionnelle soirée **portes ouvertes**. Plus de 80 familles de futurs élèves de 6ème étaient présentes. Elles ont pu, souvent guidées par des élèves de 3ème volontaires, découvrir les locaux et rencontrer les enseignants.



Ceux-ci ont présenté leurs programmes et activités ( voyages linguistiques, EPI...). L' **APE** avait son stand et a montré ses activités tout en encourageant les parents à les rejoindre l'année prochaine.

Un pot de l'amitié clôturait l'itinéraire.



